

MADRID - URBANISMO MUNICIPIOS

Alcobendas defiende el plan de Los Carriles, aprobado con dos díscolos de Cs

Alcobendas, 9 abr (EFE).- El Gobierno del PP de Alcobendas ha defendido hoy el plan urbanístico de Los Carriles, tildado por la oposición de "pelotazo urbanístico" y aprobado el viernes en un Pleno extraordinario, gracias al voto de dos ediles díscolos de Cs, que han desobedecido a su partido y aseguran que "nadie les ha comprado".

Se trata de un plan que contempla la construcción de 8.600 viviendas en un terreno de 2,2 millones de metros cuadrados, de las que el 45 por ciento serán protegidas.

Desde el Ejecutivo critican que la oposición haya votado en contra del plan, pese a que Alcobendas tiene un "grave problema" de falta de vivienda, y pese a que el proyecto final incorpora las aportaciones de IU, Sí Se Puede y UPyD.

Asimismo, rechazan los argumentos de la oposición en cuanto a defensa medioambiental, asegurando que Los Carriles supone la creación de "un nuevo pulmón verde" de más de 500.000 metros, que "blinda" la protección del monte de Valdelatas.

El resto de grupos, especialmente UPyD (cuyo portavoz, Miguel Ángel Arranz, ha sido nombrado hoy líder de Cs en Alcobendas), han criticado que el proyecto haya sido autorizado gracias a una edil de Cs que cambió su voto con respecto al anterior pleno, aunque el proyecto presentado "era el mismo".

El portavoz de Cs, Horacio Rico, mantuvo su voto en positivo; mientras que el tercer edil de la formación, Roberto Fraile, lo rechazó, argumentando que existe un informe de la Comunidad que no aprueba el proyecto.

Esta mañana, el Gobierno del PP ha celebrado una rueda de prensa, a la que ha asistido el portavoz del grupo Ciudadanos, quien ha explicado que desoyeron el mandato de la formación naranja en Madrid porque los propietarios del terreno han aceptado por escrito unas exigencias que ya había defendido previamente el Ayuntamiento. En concreto, se comprometen a realizar la construcción por fases y a crear suficientes zonas verdes.

Asimismo, Rico ha contestado a los grupos que han sugerido que su sentido de voto supone "una revancha" por no haber sido reelegido como líder de Cs para el próximo mandato, ante lo que ha manifestado que "no es un tema de revancha ni traición", y ha apostillado: "tampoco nos llevamos dinero; no nos llevamos absolutamente nada". Además, ha apostillado que "llevarán a los tribunales" a quienes hagan esa acusación.

En la misma línea, Rico ha insistido en que desde la dirección regional de la formación naranja le instó a votar en contra del proyecto, argumentando que un informe de la Comunidad rechaza que el plan al no considerarlo viable, ya que los suelos para infraestructuras públicas están a nombre del Ayuntamiento.

En este sentido, tanto Rico como el portavoz del Gobierno, Ramón Cubián, han coincidido en que hay sentencias previas que permiten que esos terrenos estén en manos del Consistorio, y han defendido que existen 979.800 metros reservados para dotaciones públicas. En este sentido, desde el Gobierno han dicho que la Comunidad podría intentar judicializar el plan por este motivo, pero insisten en que "no conciben que lo hagan, porque no hay motivo, puesto que los terrenos se cederían si fuese necesario, como se ha hecho hasta ahora". Por su parte, desde el PSOE censuran que con la aprobación de este "pelotazo urbanístico" se ha "hipotecado el futuro de Alcobendas"; mientras que IU rechaza que haya salido adelante "sin el consenso necesario", y Sí Se Puede lo critica al considerar que afectará al monte de Valdelatas. Por su parte, el alcalde, Ignacio García de Vinuesa, asegura que no haber aprobado este proyecto hubiese perjudicado a los vecinos.